

 **Français****Message n° 60****Grand peuple d'Iran, peuple endeuillé,**

Tout au long de l'histoire mouvementée de cette terre, chaque fois qu'un danger a menacé l'Iran bien-aimé et sa nation fière, des hommes et des femmes courageux—tels qu'Ariobarzane et sa sœur Youtab, ou Sardar Maryam et son frère Sardar As'ad Bakhtiari, ou Ya'qub Layth, ou Nader Shah, et des centaines d'autres comme eux—ont fait preuve d'une détermination inébranlable et ont garanti la survie de l'Iran ainsi que la dignité de son peuple.

Considérant qu'aujourd'hui, de l'intérieur comme de l'extérieur de nos frontières, diverses menaces et conspirations mettent en péril l'existence même de l'Iran, l'honneur de la nation et la grandeur de son histoire millénaire, et considérant qu'en l'absence d'une opposition crédible et compétente, le Conseil national de la révolution d'Iran a été constitué il y a un an, à titre de mesure de précaution, par devoir national, moral et humain, et qu'il a œuvré sans relâche pour défendre le pays en proposant des analyses précises et en anticipant la situation dangereuse actuelle—ce dont témoignent la publication de 60 messages et déclarations comportant des analyses justes, des prévisions exactes et des solutions appropriées pour écarter les menaces—le Conseil réaffirme, aujourd'hui comme hier, son engagement à poursuivre l'accomplissement de cette responsabilité essentielle.

Peuple fier d'Iran**Vive l'Iran**

Conseil national de la révolution d'Iran

1404/11/01